
基本構想     基本計画  基本設計  実施設計  申請・施工者選定 工事        開設準備 新診療所オープン        

    ◎
組
合
員
か
ら
の
寄
せ
ら
れ
た
声 

・
新
し
い
建
物
が
ど
ん
な
も
の
に
な

る
の
か
、
何
年
何
月
く
ら
い
に
建

つ
の
か
と
い
う
具
体
的
な
ス
ケ

ジ
ュ
ー
ル
を
示
し
て
ほ
し
い
。 

・
事
業
所
で
働
い
て
い
る
職
員
が
ど

う
思
っ
て
い
る
か
？
疲
れ
て
い

る
の
で
は
な
い
か
？
と
心
配
だ
。 

 

・
今
は
他
の
専
門
医
を
利
用
し
て
い 

る
が
、
い
つ
か
は
往
診
を
頼
み
た

い
と
思
っ
て
い
る
。
立
派
な
診
療 

所
を
建
て
て
ほ
し
い
。 

◎
建
設
委
員
会
で
の
話
し
合
い 

・
基
本
構
想
論
議
の
充
実 

 

１
億
円
増
資
・
寄
付
運
動
へ
の
参

加
、
訪
問
行
動
へ
の
参
加
を
ど
う

増
や
し
て
行
く
の
か
。 

・
建
物
図
や
建
設
・
開
所
ま
で
の
大

ま
か
な
日
程
を
盛
り
込
ん
だ
パ

ン
フ
レ
ッ
ト
作
成 

・
理
事
会
で
の
、
財
政
問
題
を
始
め

と
す
る
課
題
へ
の
解
決
法
等
の

論
議 

◎
建
設
寄
付
・
増
資 

3
月 

増
資
１８
件
・
寄
付
２７
件 

合
計
５６
万
円 

総
合
計
６
４
４
万
６
千
円 

目
標
1
億
円
に
対
し
、 

達
成
率
は
６
・
４
５
％ 

 

3・11 東日本大震災から 14 年目。今年のテーマは、「美浜・高浜の老朽 

原発は、ただちに廃炉にせよ！すべての原発を再稼働するな！廃炉にせ

よ！」とし、2014 年に福井地方裁判所の裁判長として大飯原発３･４号機の運転差し止め判決と 2015

年に高浜原発３・４号機の運転差し止め仮処分決定 

をした樋口英明氏を講師に招いた講演会「地震と原 

発―私が原発をとめた理由」が行われました。 

 

 
いき 

いき 

                             

                             

                             

                   

（２） 

診
療
所
リ
ニ
ュー
ア
ル 

建
設
運
動 

そ
の
５ 

 

健康チェック測定会とお話 
＊2025 年３月８日（土） 14 時～16 時 

＊キラリエ草津 ５階５０１会議室 

 

地域包括支援センター＆キャラバンメイ 

ト＆栗東市とで「認知症学習会」開催！ 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月 13 日(木)午後、毎週木曜日の「にじの家

サロン」の続きで、栗東市や地域包括支援センタ

ーとの共催で認知症学習会をおこないました。 

昨年度まで、栗東市の「つどい場事業」に登録

して活動していたにじの家サロンが、今年度か

らは「認知症カフェ」となり、誰もが気軽に寄れ

る場としての活動をひろげようと、市や地域包

括の皆さんと交流し学習会を企画したもので、

栗東市の広報にも掲載され、一般市民からも申

込みや、ご飯も食べたいとサロンの参加も増え

ました。 

食後は Y さんの伴奏で皆さんで春の歌を歌

い、和やかな雰囲気の中で学習会がスタート。サ

ロンで活躍中のボランティアさんらも熱心に参

加くださいました。これからのサロンが、より地

域や認知症を抱えておられる方やそのご家族と

っても、安心してすごせる場所になっていくと

いいなと思いました。 (事務局 池内 智子) 

 

滋賀県生活協同組合連合会主催で開催された健

康チェック測定会は、コープしが、（株）タスク、

しが健康医療生協が共同で取り組む初めての試

みでした。職員と健康づくり委員が健康チェック

を担当し、佐々木医師の講演では、熱心にメモを

取る姿が見られ、盛況のうちに終了。 

健康やまちづくりをテーマに、ほかの生協とと

もに作り上げることができると実感し、今後もこ

のつながりを大切にしたいです。   （福 塚） 

 

第
１
部 

４
つ
の
測
定
と 

３
つ
の
チ
ェ
ッ
ク 

 

第
２
部 
健
康
寿
命
を 

考
え
る
お
話 

講
師
：
佐
々
木 
隆
史  

（
医
療
生
協 

こ
う
せ
い 

駅
前
診
療
所
所
長
） 


